



Aniversario de la IGAE

La ciudad de Zaragoza acoge las jornadas sobre 'Presente y futuro del control' en el marco de los actos del 150 aniversario de la creación de la Intervención General de la Administración del Estado

- Las jornadas han sido inauguradas por el secretario de Estado de Hacienda, Jesús Gascón, y el interventor general de la Administración del Estado, Pablo Arellano

24 de abril de 2024.- La sede de la Delegación Especial de Economía y Hacienda de Zaragoza ha acogido los días 17 y 18 de abril unas jornadas sobre 'El presente y el futuro del control', en el marco de los eventos que la Intervención General de la Administración del Estado está celebrando para conmemorar el 150 aniversario de la IGAE.

Las jornadas han abordado diferentes aspectos del control ejercido por la IGAE tanto en sus diferentes modalidades de control como las materias más relevantes que se someten a control por parte de la Intervención General, como pueden ser los fondos europeos, la gestión del gasto financiado con MRR o los gastos de emergencia.

Asimismo, se han analizado temas actuales como las nuevas normas de gestión de calidad.

Las jornadas, que se han desarrollado en formato panel como mesas redondas, han contado con la participación de representantes de los principales órganos competentes en la materia.

De esta forma, han estado presentes la presidenta de la Sección de Fiscalización del Tribunal de Cuentas, Dolores Genaro; la vicepresidenta de la Cámara de Cuentas de Aragón, Ana Isabel Beltrán; la presidenta de la Oficina Independiente de Regulación y Supervisión de la Contratación, María Luisa Araujo; la interventora general de la Seguridad Social, Sonia Perez-Urría; o la interventora general de la Comunidad Autónoma de Aragón, Ana Gómez.

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

Web Ministerio de Hacienda

Redes sociales:



[YouTube](#)



[Twitter](#)



[Facebook](#)



[Instagram](#)



[LinkedIn](#)



[Tik Tok](#)



[Sindicación](#)